

# El COF de Valencia insiste en la retirada “inmediata” del Akasa

■ Las empresas adjudicatarias podrían estar relacionadas con una trama de corrupción

EL GLOBAL  
Valencia

El Colegio Oficial de Farmacéuticos de Valencia ha vuelto a reclamar a su Consejería de Salud Universal la retirada “inmediata” del programa Akasa de reparto a domicilio de absorbentes y productos dietoterápicos a personas mayores y dependientes desde hospitales, en detrimento de las oficinas de farmacia.

En este caso, la insistencia de la farmacia valenciana viene determinada por el conocimiento de una investigación de la Unidad Central de Delincuencia Económica y Fiscal policial por posibles tramas de corrupción que salpicarían, directa o indirectamente, a las empresas de la UTE Akasa: Connectall Systems y Kanbanlog. En este sentido, sino se cesa la actividad, desde el Colegio consideran que la Consejería de Salud está siendo “corresponsable” puesto que deja que sigan funcionando con normalidad empresas investigadas por presuntos casos de corrupción.

El COF de Valencia, a través de un escrito remitido a la Conselleria de Sanitat el pasado 29 de marzo, ya solicitó la paralización del programa Akasa tras detectarse que las dos empresas de la UTE Akasa: Connectall Systems y Kanbanlog, estaban siendo investigadas por la Unidad Central de Delincuencia Económica y Fiscal. Asimismo, los farmacéuticos de las zonas afectadas, que en diciembre de 2016 ya pidieron la



Desde que en 2013 se diese a conocer el programa Akasa de reparto a domicilio desde hospitales de pañales y dietoterápicos, el COF de Valencia que preside Jaime Giner viene manifestando su disconformidad con la iniciativa.

revocación de dicho programa, enviaron una nueva petición que fue registrada el pasado 28 de marzo en las dependencias de la Consejería de Salud. Sin embargo, la consejera regional, Carmen Montón, no se ha manifestado al respecto.

El presidente del COF de Valencia, Jaime Giner, ha manifestado su malestar ante el silencio de la consejera y ha incidido en que es “inadmisibles que la Consejería y el Hospital General continúen trabajando con las empresas investigadas en presuntas tramas de corrup-

ción”. Por ello, Giner solicita una respuesta y que “la consejera explique públicamente los motivos por los que aún no ha cesado el proyecto ni ha iniciado una investigación, porque si no lo paraliza se convierte en cómplice, ya que fue su Consejería la adjudicataria”.

Cabe recordar que, desde su implantación como proyecto piloto en 2013, esta corporación ha manifestado siempre su disconformidad con el programa Akasa dado que el ahorro anunciado por el Consell no era real, denuncian.

## El GCGOF organiza una jornada sobre envejecimiento activo y farmacia

EL GLOBAL  
Madrid

Los días 10 y 11 de mayo de 2017 se celebrará en Madrid una Jornada Profesional sobre farmacia asistencial en el envejecimiento activo bajo el lema “El Farmacéutico, cerca de nuestros mayores”. El encuentro está organizado por el Consejo General de Colegios Farmacéuticos (CGCOF), a través de sus vocalías nacionales de Oficina de Farmacia, Óptica y Ortopedia.

Según apuntan desde la Organización Farmacéutica colegial, el objetivo general de la jornada es ser un punto de encuentro para la profesión donde se abunde en el papel asistencial de la farmacia en el envejecimiento activo y saludable. En este fin, durante el transcurso de la misma se analizará la demanda de los servicios profesionales farmacéuticos asistenciales en la edad avanzada. Asimismo, se tratarán en detalle asuntos como el abordaje multidisciplinar de la diabetes así como las necesidades nutricionales, la presbiacusia, las urgencias oculares, la seguridad en el hogar y el ejercicio físico en las personas mayores, entre otros.

Para ello, las mesas redondas, conferencias y mesas de debate contarán con representantes de la farmacia comunitaria, la Administración Sanitaria, expertos en alimentación y nutrición, óptica y ortopedia, así como profesionales médicos para abordar la salud mental, de medios de comunicación y asociaciones de pacientes.

## El II Encuentro Asefarma pone el foco en la mejor rentabilidad de la farmacia

EL GLOBAL  
Madrid

El 10 de mayo, Madrid acogerá la segunda edición de los Encuentros Asefarma, que en esta ocasión tratará de analizar cuáles son las herramientas, las técnicas y las vías con que puede contar la farmacia para aumentar su rentabilidad. En este encuentro, diversos expertos del mundo del marketing, la empresa, el deporte, la categoría natural o el benchmarking, se encargarán de aportar su visión desde sus propias experiencias y para el sector de boticas.

Los asistentes conocerán los testimonios de farmacéuticos que a lo largo de los últimos años han sabido combinar su consejo profesional con las últimas técnicas del marketing, experimentando con nuevas categorías como la natural, la de

la nutrición deportiva o la introducción de nuevos servicios adicionales que sin duda ayudan a convertir la farmacia en un espacio para la promoción de la salud y la prevención de enfermedades.

Como explica Carlos García-Mauriño, socio fundador de la Asefarma, “de una forma práctica y gráfica, se verán las vías con las que cuenta la farmacia para aumentar su rentabilidad, pero sobre todo, ayudará a los profesionales a ver qué hacen y cuál es la visión de futuro de otros sectores que a priori nada tienen que ver con los farmacéuticos”. Para ello tendrán lugar varias mesas redondas que tratarán de desgranar cómo desde el punto de vista de la nutrición, el descubrimiento de nuevas categorías o la introducción de nuevos servicios adicionales en la farmacia, ésta puede ser capaz de aumentar su rendimiento.

## LA FARMACIA CORUÑESA, CONTRA LAS ETS



El Colegio Oficial de Farmacéuticos de La Coruña (COFC) ha puesto en marcha una campaña de información y concienciación a la población joven (entre 14 y 18 años) sobre las Enfermedades de Transmisión Sexual (ETS). Enfermedades como la sífilis o la gonorrea, pero también la clamidia, el herpes genital, la tricomoniasis, los condilomas o el VIH/Sida centrarán una ambiciosa actuación para la que el colegio coruñés ha querido contar con la colaboración de un personaje que establezca un hilo directo con esta comunidad. Se trata del actor y humorista coruñés **David Perdomo**, que realizará una serie de vídeos cortos y actuaciones en directo para alumnos de los colegios de diferentes puntos de la provincia como La Coruña, Ferrol y Santiago. Los contenidos estarán también accesibles en redes sociales y se promoverán entre los más jóvenes.